

Vendredi 6 juin 25

Cette semaine Mila nous a présenté une belle pomme-de-terre rose en forme de cœur qu'elle a trouvée chez sa grand-mère. Quant à Mickaël, il nous a montré un légo® qu'il a inventé : un sous-marin en forme de requin.



Nous travaillons à la préparation de la fête des pères mais chut !! c'est un secret !

Jeudi après-midi, nous sommes allés faire l'école dehors avec les CP CE1 pendant que les grands de la classe de Julia et Marion étaient en visite dans leur classe.

Nous leur avons fait découvrir notre espace, les règles du lieu et de l'école du dehors et nous nous sommes retrouvés pour un temps de salutation au lieu, en fermant les yeux et en respirant profondément. Nous nous sommes ensuite transformés en oiseau et avons volé dans le vent.

Nous avons fait avec eux 3 ateliers.

Une passe à 10, sans laisser tomber la balle, tout en comptant !



Nous avons refait le jeu des pingouins sur leur banquise qui fond. Nous avons bien rigolé quand il s'agissait de trouver des solutions pour que tout le monde puisse revenir sur la banquise. Les CP et CE1 nous ont bien aidés !



Lors du troisième atelier nous avons comparé la circonférence des arbres. Nous avons essayé avec nos bras mais il fallait être au moins deux pour en faire le tour. Puis nous avons utilisé quelque chose de souple pour faire le tour du tronc : des cordes. Nous avons posé les cordes alignées côte à côte pour comparer les longueurs. Pour finir nous avons pu utiliser une grande règle de la classe pour savoir exactement quelle longueur fait la circonférence des arbres. Il fallait être bien attentifs pour prendre les repères sur les cordes autour des arbres puis au sol avec la règle.



Avant de repartir, les CP CE1 nous ont chanté une chanson qu'ils avaient préparée pour nous. Nous les avons remerciés puis nous avons fini par un temps d'exploration, temps de jeux, de créations, d'habiletés physiques.



Nous avons également choisi les arbres sur lesquels les services techniques vont pouvoir poser les nichoirs.





Mardi, nous avons déjà accueilli des élèves de CE1 dans la classe, pendant que les GS de Julia et Marion étaient en élémentaire. Nous avons eu le temps de discuter et de leur poser des questions au sujet du CP.

Ils nous ont expliqué que l'on sera assis à un petit bureau, qu'il y aura des petits ateliers ou jeux au fond de la classe lorsque nous aurons fini le travail... Mais aussi que les parents nous laisseront au portail et que nous retournerons au portail avec le maître ou la maîtresse pour les retrouver.... Mais les premiers jours les parents peuvent entrer dans la cour.

Ensuite, nous avons fait de la peinture dans la classe avec eux. C'était chouette !!!

La semaine prochaine, c'est nous qui irons travailler en CP/CE1 ... Nous avons hâte d'aller voir comment cela se passe dans l'école élémentaire. Nous visiterons un peu les autres classes avec Philippe.

Enfin, mardi prochain ce sera le grand jour : nous allons montrer notre film 'Un goûter dans la forêt » aux autres classes participantes, au cinéma de Beurepaire !